

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada PT. Perkebunan Nusantara IV (persero) Langkat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Sistem Informasi Akuntansi yang diterapkan PT. Perkebunan Nusantara IV (Persero) Langkat sudah efektif, hal ini dapat dilihat dari catatan kas penerimaan dan pengeluaran yang ada dan juga laporan atau catatan keuangan yang lainnya. Terkait fungsi-fungsi sistem informasi akuntansi juga sudah terlaksana dengan efektif sedangkan komponen-komponen sistem informasi akuntansi cukup efektif. Unsur-unsur dalam organisasi perusahaan secara umum dapat berfungsi dengan baik dan setiap bagian bertanggung jawab kepada Direktur. Seluruh karyawan sudah melaksanakan fungsi dan tugasnya masing-masing yang telah dibebankan kepadanya oleh Manajer dan Direktur.

Perlakuan sistem informasi akuntansi telah dilaksanakan secara efektif dalam rangka Penerimaan dan Pengeluaran kas. Dan dari segi Efisiensi penggunaan kas. Artinya dana yang diperoleh perusahaan telah digunakan untuk pendanaan operasi dan efektivitas investasi yang lebih besar dari pembayaran hutang bank. Dimana perusahaan fokus kepada investasi dengan melakukan penambahan tanaman, pembibitan, dan penambahan aset tetap untuk meningkatkan laba dimasa yang akan datang.

Hal seperti ini sangat penting diterapkan dalam sebuah perusahaan, karena sistem informasi dapat didefinisikan sebagai suatu sistem di dalam suatu organisasi yang merupakan kombinasi dari orang-orang, fasilitas teknologi, media prosedur dan pengendalian yang diajukan untuk mendapatkan jalur komunikasi penting, memproses tipe transaksi rutin tertentu, memberi sinyal kepada manajemen dan yang lainnya terhadap kejadian-kejadian internal dan eksternal yang penting dan menyediakan suatu dasar informasi untuk pengambilan keputusan. Setiap orang terutama pekerja kantor tersebut harus memberi implikasi terhadap perubahan dalam teknologi informasi sebagai

ganti dari merencanakan untuk menghadapinya dan menggunakan perubahan tersebut sebagai suatu keunggulan kompetitif.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem informasi akuntansi atas pengeluaran dan penerimaan kas pada PTPN IV Langkat tergolong baik, namun walaupun demikian masih terdapat kekurangan di beberapa bagian yang masih menggunakan sistem manual. Karena sistem manual yang dilakukan oleh manusia lebih besar persentase terjadinya kesalahan dibandingkan dengan pencatatan yang dilakukan oleh sistem komputer.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang sudah disampaikan, maka saran yang dapat penulis berikan pada perusahaan diharapkan dapat menjadi masukan bagi upaya menanggulangi masalah yang timbul. Saran yang diberikan penulis adalah sebagai berikut:

1. PT Perkebunan Nusantara IV (persero) Langkat perlu mempertahankan perusahaan dalam keadaan baik karena sumber kas dari aktivitas operasi cukup untuk menjalankan aktivitas perusahaannya sehingga perusahaan dapat mengurangi sumber kas dari penerimaan pinjaman bank atau hutang perusahaan dari aktivitas pendanaan.
2. PT Perkebunan Nusantara IV (persero) Langkat harus mempertahankan efisiensi penggunaan kas secara terus menerus untuk mendorong operasinya agar perusahaan semakin berkembang. Perusahaan juga harus terus memikirkan dan mengembangkan kegiatan dari aktivitas investasi hasil laba yang diperoleh dapat digunakan untuk masa yang akan datang guna membantu perkembangan perusahaan.
3. Secara keseluruhan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada PT Perkebunan Nusantara IV (persero) Langkat sudah memadai, maka penulis menyarankan untuk mempertahankan dan meningkatkan sistem informasi akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas tersebut karena sudah sesuai dengan prosedur yang ada di perusahaan. Kepada pihak Manajemen agar memasang dan mendesain sistem informasi akuntansi dengan menggunakan sistem komputerisasi untuk mempercayai kecepatan dan ketetapan dalam penerimaan dan pengeluaran kas.